



## Kenia López desea feliz año a Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- En la ceremonia por el 109 Aniversario de la Constitución Mexicana en Querétaro, Claudia Sheinbaum fue recibida por el ministro presidente de la SCJN, Hugo Aguilar; por las presidentas del Senado, Laura Itzel Castillo; y de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López**; quien aprovechó para desearle feliz año a la Mandataria.

“¿Todavía se vale desear feliz año?”, preguntó la diputada presidenta; “sí, igualmente”, le contestó la Presidenta.



<https://drive.google.com/file/d/1XJL12ZhtAO2OGMDCRJPOQi1TgN3HhPr/view>